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PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 11 de julho de 2022.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cristiane Amorim Rodrigues, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº Alo, aprovado em Sessão Ordinária de 20/06/22.

de autoria do Vereador Silvio, que considere estudos para integrar nosso município á Associação

Intenacional de Cidades educadoras — AICE, colhendo os benefício e oportunidades que essa associação

pode trazer para a nossa cidade e as nossas pessoas.

Informamos que a equipe de Suporte Técnico e Pedagógico da Secretaria Municipal de Educação

avaliará essa possibilidade. “

Agradecemospor ter nos apresentado a AICE.

Respeitosamente,  


